



Medellín, 5 de abril 2021

CONFECOOP ANTIOQUIA COMUNICA:

En atención a las medidas anunciadas por el Gobierno local para hacer frente al COVID-19, invitamos al sector cooperativo a seguir manteniendo como prioridad proteger la vida, la salud de los empleados, asociados y a la comunidad en general.

Seguimos enfrentando una situación de salud pública de gran magnitud que, nuevamente nos llama a la solidaridad, escenario que nuestro sector ratifica manteniendo en alto sus banderas, principios y valores, como siempre, poniéndolo al servicio de la gente.

Invitamos a unirnos a este nuevo llamado que nos hace la administración departamental durante esta semana por el cuidado de la vida; en lo posible, retomar labores de trabajo en casa y, fundamental, mantenernos firmes con la esperanza de que con el autocuidado le ganaremos la batalla al COVID-19.

“La HUMANIDAD solo puede evolucionar si aprende a cuidar unos de otros; una sociedad COOPERATIVA, una sociedad que mira desde el bien común”.

Solidariamente,

**COMUNICACIONES
CONFECOOP ANTIOQUIA**